

Endlich wieder gemeinsam in den Advent

6. Adventsmarkt der Neuköllner Bastelgruppe Schnippel-Girls trotz vieler Auflagen ein Erfolg

er Adventsmarkt war trotz der schwierigen Lage während der Pandemie, unter Corona-Auflagen und mit 2G-Regel plus Maske wieder ein großer Erfolg. In diesem Zusammenhang danken wir den vielen freiwilligen Helfern, die den Adventsmarkt in dieser Form erst möglich gemacht haben. Aber auch alle Teilnehmer und Standbetreiber, die ausnahmslos geimpft oder genesen waren, haben unseren Dank für ihr Verständnis und ihre Disziplin unter den doch

eher schwierigen Umständen verdient. Es hat uns besonders gefreut, dass auch die Mehrheit der Besucher mit großem Verständnis und Umsicht mit der Situation umgegangen sind.

Tausende Besucher

Trotz langer Wartezeiten im Eingangsbereich aufgrund der erforderlichen Corona-Kontrollen und der Tatsache, dass die Schnippel-Girls dafür Sorge getragen haben, dass sich nie mehr als 300 Besucher gleichzeitig auf dem Gelände weise auf dem gesamten Markt befanden, waren auch in diesem Jahr wieder mehrere Tausend Menschen am ersten Adventswochenende auf dem von den Schnippel-Girls organisierten Adventsmarkt in der Waldgaststätte Hanff's Ruh in Grünau.

Da das Gelände auch in diesem Jahr wieder kostenlos zur Verfügung gestellt wurde, konnten die Schnippel-Girls die Mehrkosten für die Corona-Auflagen recht gut verkraften. So wurden beispiels-

Bei stimmungsvoller Atmosphäre wurden bereits die ersten Weihnachtsgeschenke gekauft.

Handdesinfektionsmittel zur Verfügung gestellt, Masken ausgegeben, Tische in regelmäßigen Abständen desinfiziert oder Lebensmittelstände mit Spuckschutz ausgestattet.

Selbsť gemachte Präsente

An 23 Ständen gab es u.a. Kerzen, Schmuck, Strick- und Häkelwaren, Naturkosmetik, Marmeladen, hausgemachte Liköre und viele weitere selbst gemachte Geschenkideen. Auch leckerer Glühwein wurde reichlich verkostet. Für das leibliche Wohl sorgte wieder der Wirt mit Rostbratwürsten, Grünkohl, Eintopf und Crêpes. Für die jüngsten Besucher wurden Überraschungen verteilt und die Schreberjugend bastelte mit den Kindern kleine Geschenke. Für die Kleinsten gab es wieder ein kostenloses Kettenkarussell.

Auch im neuen Jahr wird es am ersten Adventswochenende wieder einen Markt geben. Mehr als die Hälfte der Teilnehmer haben sich bereits wieder angemeldet und wir hoffen sehr darauf, dass sich 2022 noch mehr kreative Laubenpieper beteiligen. Sollten wir dann immer noch immer mit Corona zu tun haben, ist uns nicht bange: Jetzt wissen wir ja wie es geht!

> Marina und Michael Jubelt Bastelgruppe Schnippel-Girls www.schnippelgirls.de



Wie in den Jahren zuvor bot die Gaststätte Hanff's Ruh kulinarische Pausen an diesmal erstmals unter Corona-Auflagen. Fotos: M. Jubelt

